Kirchenchor Unterbalbach Ehrungen und Verabschiedungen

Egon Kolb hört nach 65 Jahren auf



Die Geehrten mit den Offiziellen. © Chor

Unterbalbach. Der katholische Kirchenchor Unterbalbach gestaltete vor wenigen tagen den Abendgottesdienst mit. Dies war ein besonderer Anlass, denn der Chor gestaltete nicht nur den Gottesdienst musikalisch mit, sondern ehrte und verabschiedete im Anschluss auch einige Chormitglieder. Der Chor, unter der Leitung von Viktoria Holzhofer, wurde an der Orgel begleitet von Egon Kolb.

Es wurde unter anderem das Gloria und Agnus Dei, aus der "Messe Breve" von Leo Delibes, mit Chor, Orgel und Solisten, gesungen. Des Weiteren wurde das "Ave Verum", sowie ein neues geistliches Lied, "Der Herr wird dich mit seiner Güte segnen", beigetragen.

Am Ende des Gottesdienstes würdigten Pfarrer Walterspacher und die Vorsitzende des Chores, Maria Moll, einige aktive Sängerinnen sowie den langjährigen Chororganisten.

Die Geehrten sind: für 60 Jahre Chorgesang Gabriele Roll, für 50 Jahre Sieglinde Graf und Eleonore Faul und für zehn Jahre, Rita Lehnert und Dorothea Haas.

Besonders gewürdigt wurde Egon Kolb, für 65 Jahre Organistentätigkeit mit Begleitung des Kirchenchores. Er war immer zur Stelle, wenn der Chor ihn brauchte. An diesem Abend wurde er in den Ruhestand verabschiedet.

Mit Wehmut musste der Chor an diesem Abend auch seine Dirigentin, Viktoria Holzhofer verabschieden. Aus zeitlichen Gründen ist es ihr nicht mehr möglich, den Chor weiterhin zu leiten.

Der Chor hofft, dass in geraumer Zeit wieder jemand gefunden wird, damit der Chor weiterhin bestehen kann. *rwei*